



LOUIS-PHILIPPE À TORONTO !



Adriano Pietrantonio
Vice-président des ventes



Faisal Ahamed
Gestionnaire de portefeuille

Nous désirons vous partager les dernières nouvelles de la récente visite de Louis-Philippe à Toronto!

La première rencontre, très satisfaisante, dura plus de 3 heures et se fit en compagnie de M. Faisal Ahamed, gestionnaire institutionnel chez Canso-Lysander.

Canso-Lysander est une firme privée détenue par ses employés-gestionnaires, ce qui assure un investissement complet de ces derniers dans le succès de la firme et de ses investisseurs.

Leur expertise et leur flexibilité en gestion de revenus fixes sont des atouts majeurs. Le portefeuille choisi avec eux dépasse les 19 milliards d'actifs sous gestion.

Cette rencontre nous aura permis d'augmenter considérablement la portion des actifs qu'ils gèrent pour nos clients.

Des plaques commémoratives uniques

Voici quelques émissions qui ont été réalisées directement par Lyzander Canso. Dans le monde des obligations, ces plaques commémoratives sont traditionnellement offertes en guise de remerciement à l'entreprise qui a émis la nouvelle émission.

2015 - Émission canadienne d'un milliard pour Kraft / Heinz.

←
2024 - Première émission canadienne de 2.5 milliards pour Apple. ↓





Pourquoi apprécions-nous la gestion et l'approche de EdgePoint ?

Bien que leur historique impressionnant depuis 1971 soit un facteur (un investissement de 10 000 \$ en 1971 continuellement investi sur les 5 décennies suivantes aurait aujourd'hui une valeur de 15 millions \$), l'accessibilité à l'équipe de gestion, leur approche et leur vision sont également cruciaux.

Lors de la deuxième visite de la journée, Greg, l'un des deux négociateurs de titres dans l'équipe de gestion d'EdgePoint, me partage son processus décisionnel et son quotidien. Il est toujours intéressant et impressionnant de discuter avec quelqu'un qui transige un portefeuille de 40 milliards \$!



Greg Sinclair
Partenaire



Robert Mavrak
Analyste



E D G E P O I N T

Robert, responsable des besoins en matière de rapports et d'analyse de placements, s'assure que les données fournies aux gestionnaires sont exactes et que les investissements sont éthiques et responsables. En dehors du travail, il est un père de famille sympathique avec des goûts musicaux similaires à ceux de Louis-Philippe !



Alex O'Hara
Partenaire



Derek Skomorowski
Partenaire



Sydney Van Vierzen
Partenaire

Les gestionnaires (Alex, Derek et Sydney) ont ensuite discuté de plusieurs positions dans leurs portefeuilles; Fairfax Financial, Thermo Fisher, Linamar et Mattr pour ne nommer que celles-là, ainsi que de certaines erreurs qu'ils ont commises au fil du temps (rarement abordées par les gestionnaires compétiteurs). Ils parlent aussi de l'environnement créé par Donald Trump. Bref, c'est une proximité fortement appréciée par notre équipe.

Finalement, ces rencontres ont renforcé notre engagement et notre confiance envers EdgePoint, et nous continuons d'investir avec eux pendant, nous l'espérons, encore longtemps !

Toute l'équipe de Maheu Séguin Gestion de patrimoine aimerait remercier Louis-philippe de s'être déplacé à Toronto afin d'entretenir une relation de confiance mutuelle avec nos gestionnaires et ainsi s'assurer que nos choix d'investissements respectent toujours nos valeurs.

Financière Banque Nationale – Gestion de patrimoine (FBNGP) est une division de la Financière Banque Nationale inc. (FBN) et une marque de commerce appartenant à la Banque Nationale du Canada (BNC) utilisée sous licence par la FBN. FBN est membre de l'Organisme canadien de réglementation des investissements (OCRI) et du Fonds canadien de protection des investisseurs (FCPI) et est une filiale en propriété exclusive de la BNC, qui est une société ouverte inscrite à la cote de la Bourse de Toronto (NA : TSX).